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Un grand merci pour ce week end 

Coucou, 

L'organisation et l'accueil  toujours au top ont fait de cette 

TYAC  6ième édition, un w.e mémorable ! 

Un grand MERCI 

Amitiés 

Anne 

Un grand Bravo ! 

Bonjour à vous tous,  

J'ai participé à l'étape Jambville /Dennemont samedi, de la 

Trans’Yvelines, en meneur Attelage, avec l'équipage en pair : Attelmat 

Je voulais vous dire un grand bravo à vous tous pour l'organisation 

parfaite pour nous cavaliers, meneurs, pour nos chevaux, un accueil 

tellement rigoureux, chaleureux et convivial.  

L'organisation d'une telle manifestation requiert une telle rigueur, et 

c'est tellement rare d'allier rigueur et chaleur humaine.  

Le parcours était superbe. 

Je suis cavalière, meneur et mes chevaux et attelage sont en pension à 

Montfort L'Amaury,  

Je vais adhérer à votre association car j'ai envie de partager de 

nouveau avec vous. 

 À très bientôt. 

Dominique 

Ce petit mail pour remercier une équipe de tonnerre.... Une fois 

de plus vous l'avez réussi,  C'était pour moi un grand moment.  

Je vous embrasse tous. 

Johanna 

C'était vraiment génial! 

Un super souvenir!! 

Caroline 

C'était un moment riche en émotion 

nous avons passé un super week 

end!! Bises a vous tous 

Véronique 



Merci et Bravo 

Hello, voilà la Trans'Yvelines c'est finie. Un grand MERCI à tous les 

bénévoles sans qui cela ne pourrait exister. Félicitations aux 

organisateurs qui une fois de plus peuvent être très fiers de leur 

travail. 

Un grand bravo ,c'était génial !!! 

Bises et à très bientôt. 

Véro & Franco 

MERCI ! 

Le paradis… 

Le paradis existe, pour la 4ème année j'ai pu y faire un séjour. 

Rien d’autre à faire que profiter : de son cheval, des paysages, des amis, 

de l’ambiance, des bons repas, des soirées… Aucune contrainte, on en 

devient honteux ! 

Cette année même le soleil a joué le jeu durant tout le séjour (bravo 

l’organisation pour le timing vis-à-vis des orages !) Mais ce n’est que la 

cerise sur le gâteau, puisque notre bonheur vient de vous, nos soleils 

« jaune fluo ». 

Rien à redire sauf MERCI. Merci à vous tous pour votre énergie, votre 

patience, votre souci du détail (les carottes pour le pique-nique c’est 

top,  mon gros Jacou est fan !), votre bonne humeur, votre dévouement… 

et j’en oublie. 

Ca va être long jusqu’à l’année prochaine,  j’ai hâte de retrouver le 

paradis et ses anges qui veillent sur nous et sur nos chevaux pour nous 

offrir un séjour parfait et inoubliable. 

Bravo à vous tous et un grand merci. Bisous et à bientôt. 

Karine 

nous nous sommes régalé, c est 

pour ça que nous n'hésitons pas à 

faire la route, super moments 

partagés pendant 4 jours 

Sylvie 

Vivement juin 2014  

Marianne 



Merci 

Merci pour cette très belle organisation et votre gentillesse tout au long 

de ce week end. Qu'est ce qu'il est agréable d avoir des sourires quand 

on demande de l aide, ou des "on est la pour ça ". On se sent vraiment 

bien parmi vous. Si vous avez besoin d aide au cours de l'année et que j 

ai les compétences pour vous aider, n hésitez pas a me demander, je 

serais heureuse de vous aider.  

Votre organisation pour la transyvelines est juste Parfaite. Il n'y a rien a 

redire, juste a apprécier, savourer et profiter.  

Il est agréable de parler avec vos bénévoles toujours souriant malgré 

une fatigue bien compréhensive.  

Je vous souhaite une excellente journée et que la fatigue commence un 

peu a s'estomper.  

A très bientôt. 

Axelle 

Merci 

Julien se joint à moi pour remercier toute l'équipe d'équitey pour 

cette trans'yvelines. Bien qu'ayant été déçue de ne pouvoir la 

faire à cheval, votre bonne humeur m'a permis (en plus du 

support de mon compagnon) de trouver le courage de la faire à 

vélo. Un exploit pour moi ! 

Nous avons tous les deux vraiment passé un bon moment et je 

souhaite, malgré tout le travail que ça vous donne, que vous 

remettrez ça l'an prochain, que je puisse alors, je l'espère, la 

faire à cheval cette fois. 

Biz 

Anne-Laure & Julien 

Encore merci et bravo à 

tous pour ce merveilleux 

week-end 

Cédric 

Comment vous remercier pour tout 

ce que vous avez fait pour nous ? 

C'était ma première et loin d'être la 

dernière ! 

Pauline 



De retour dans le Nord 

Je tiens a vous remercier pour les trois jours de rando que vous nous 

avez proposées une fois de plus se fut une grande réussite. Cette année 

j ai bien aimé l accueil des habitants sur le parcours partout j ai sentit 

que nous étions les bienvenues. D autre part au niveau de l organisation 

les transferts se sont améliorés et je crois que l on peu que vous 

félicitez d avoir trouvé cette solution.  

Amicalement, 

Jean-Luc 

La Trans’Yvelines à Cheval 2013 

Bonjour 

Un très grand Bravo à vous tous, les organisateurs et les bénévoles pour 

cette Trans’Yvelines. Sans vous rien ne serait possible. 

C’est grâce à vous que les moments, de cette nouvelle fête du cheval, 

sont indescriptibles j’ai beau essayer de raconter d’expliquer à mon 

entourage le plaisir que j’ai encore rencontré, rien y fait, cela me parait 

pas assez pour faire passer cette passion qui vous anime durant ces 

journées et nuits passées en si bonne compagnie. 

Une nouvelle fois ce fut parfait, de plus le temps était avec nous pour 

partager ces moments rares. 

Mais comment faites-vous ? Vous êtes des extra-terrestres ? je dirais 

plutôt des Dieux. 

De l’accueil à l’organisation, des repas aux parcours, des bivouaques au 

apéro…………. tout était merveilleux Un vrai conte de fée. Vous nous 

avez dorloté. De vrais papa et maman de la Rando. 

Je vous dit un grand MERCI, a vous les organisateurs et a vous les 

bénévoles pour votre gentillesse et votre engagement. 

Dominique 

  

Ps : A bientôt sur les chemins. 

bon... une édition 2013 super sympa !!! comme d'habitude !!!! 

Maud 



Trans’yvelines terminée après 120 km au compteur, 3 jours de 

randonnées très différentes: maniabilité, endurance, dénivelé... 

cette randonnée plutôt technique a été très formatrice, 

notamment part l’échange et l’entraide entre meneurs ! merci a 

vous tous et a l année prochaine  

Lucile 

Trans’Yvelines 

Pour ce millesime 2013 de la Trans'Yvelines, que du bonheur...   

Merci pour ces trois jours de soleil tant physique que moral. 

Oh temps suspend ton vol... 

Je n'arrive pas à trouver un souci.  

En faite si j'en ai un, le peu de temps passé avec les bénévoles.  

Gros bisous à tous 

Evelyne 

Bonjour Claire , Caroline et votre équipe, 

Je tenais à vous remercier pour cette super journée du 15 juin que 

j'ai passé lors de la randonnée Trans’yvelines . 

Organisation, rencontre, parcours et même le temps étaient parfaits, 

bravo. 

Je vis toute l'année à 300 km/h  et je n'ai pas souvent le temps de 

m'accorder un moment de break et la randonnée fut  bien 

appréciable, en rupture  et dynamique (même avec mon pied abimé 

que j' ai fini par traiter par une petite opération ! j' ai tenu jusqu' à la 

randonnée c' était mon objectif grâce à des bottes de sécurité !!) 

Bonne continuation à l'année prochaine . 

Salutations. 

Christine 

Bravo, merci pour votre pêche, votre coordination, votre 

attention aux détails qui font le bonheur de vos cavaliers 

randonneurs Marc, crevette et la compagnie! 

Hélène 



Voilà, c'est fini, gros spleen, comme l'an dernier... Difficile de revenir 

à la réalité tellement c'était BIEN ! 

Merci aux traceurs qui nous ont fait un parcours extra, les 

difficultés valaient la peine d'être vécues pour obtenir ces derniers 

km sur la route des crêtes... 

Merci à l'équipe d'Equidia, bien sympa aussi, qui a pris le temps de 

partager à cheval ces moments tout en nous expliquant leurs 

métiers tout au long du parcours ! 

Merci à toute l'équipe, vous êtes tous formidables, vous donnez 

tellement de vous pour le plaisir de tous les cavaliers de cette TYAC 

!  

Et maintenant, à vous de me dire un gros merci pour les supers T-

shirts fluo qui marqueront cette TYAC 2013 !!! Si si, je suis sûre que 

ça vient du fond du coeur  

Julie 

comme à chaque fois 

que c'est fini, on a les 

grosses boules, surtout 

quand on a fait partie 

d'une super équipe de 

bénévoles, cette année 

m'a particulièrement 

marquée en "amitié", 

merci à tous. gros 

bisous et à bientôt. euh 

y a pas une soirée après 

TYAC pour l'équipe? 

Alex 

BRAVOOOO BRAVOOOOO BRAVOOOOOO !!! 

Comme d'hab, vous avez trop assuré !! Mon 

petit cheval m'a un peu manqué mais bon 

même piétonne, l'ambiance y est, les 

retrouvailles, les amis !! Mais comment 

vous arrachez tout niveau organisation !!!! 

Topisssime !! Merciiii !! — Devinette : « Je 

devais être jaune poussin mais j'ai été 

jaune fluo, j'ai des poches (voir des valises) 

sous les yeux .. MAIS J'AI TOUJOURS LA 

BANANE !!! QUI-SUIS-JE ???? » 

Chris 

Trans’Yvelines 2013 

merci pour cette TransYvelines ! C'était ma première et j'ai trouvé cela 

parfait ! Parfait pour les circuits, parfaite organisation, repas parfaits, 

sites magnifiques,... Nous avons passé un super moment et espérons 

vous retrouver l'année prochaine. Quel dynamisme ! Quelle équipe ! 

Colline 



Trans’Yvelines 2013 

Bonjour les ami( e )s des Yvelines, 

Pour votre livre d’or que dire sans se répéter d’année en année, 

Caroline, Claire et tous les autres bénévoles vous êtres « The 

numbers One », TOUJOURS avec votre sourire, votre gentillesse et 

que dire de l’accueil, des soirées, des repas, des paddocks pour nos 

montures qui nous émerveillent toujours autant. Les itinéraires qui 

changent chaque année on ne s’en lasse pas, votre manière de faire 

découvrir les Yvelines est tellement ….., mais aussi tellement …. , 

on ne trouve même pas les mots car c’est tellement TOP. 

Merci à vous toutes et tous, pour le bonheur que vous nous donner, 

sans limite, comme cela gratuitement, vous aviez peur au début de 

ne pas pouvoir tout réunir, mais votre compétence, maintenant, 

n’est plus à mettre en doute, l’amélioration continue : vous 

connaissez, mais on se pose une question : pouvez vous faire 

encore mieux ? Car la perfection est de mise chaque année, mais 

oui cette année ce fut encore mieux, eh oui des douches tous les 

jours ………… 

Juste une question, quand pourrons nous voire l’émission de 

Caroline Avon sur Equidia ? Nous sommes pressés de revivre de tels 

moments de pur bonheur. 

Merci encore, continuez comme cela, ne changer rien 

Soyez VOUS ! 

Les gens du Nord 

Ça y est, les chevaux de La Trans'Yvelines A Cheval ont rejoint 

leurs vertes pâtures ou leurs boxes bien paillés.  

Nous sommes, une fois de plus, fiers de la réussite de cette 

belle 6eme édition. Nous remercions encore chaleureusement, 

les larmes aux yeux, tous nos bénévoles qui ont "assuré grave"! 

On le sait La Trans'Yvelines A Cheval, c'est grâce à vous! 

Comité d’organisation de la Trans’Yvelines à cheval 



je tiens à vous remercier, mieux vaut tard que jamais. Nous avons 

participé, mon cheval et moi, pour la toute première fois cette 

année à la TYAC et très sincèrement, j'ai trouvé ça vraiment 

fantastique. L'organisation était parfaite, l'ambiance extrêmement 

conviviale, les chemins et les endroits où nous avons campé très 

bien choisis. Vraiment pas une ombre au tableau, même le soleil 

était là pour parfaire le tout ! Etant géomaticienne (cartographe), 

j'ai été plus que ravie de voir que vous nous proposiez, en plus de 

tout le reste, un support cartographique vraiment adapté, quel 

plaisir ! J'espère bien avoir la possibilité de participer à nouveau 

l'année prochaine, c'est une expérience vraiment enrichissante, 

pour moi comme pour mon jeune reformé de courses. 

Delphine 


